

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang telah dilakukan mengenai pengaruh audit internal terhadap efektivitas pengendalian intern biaya produksi di perusahaan tersebut, penulis menyebarkan kuesioner kepada auditor internal, maka penulis dapat menarik kesimpulan dan memberikan saran serta masukan kepada PT Forever Garmino.

5.1. Simpulan

Menjawab identifikasi masalah dari penelitian ini, maka penulis menarik kesimpulan berdasarkan hasil pengolahan yang telah dilakukan, bahwa dalam penelitian ini menunjukkan terdapat pengaruh audit internal terhadap efektivitas pengendalian intern biaya produksi pada PT Forever Garmino sebesar 79.3%. Artinya apabila audit internal melaksanakan kewajiban dan tanggung jawabnya, dapat mencapai tujuan dan menilai efektivitas dan efisiensi dalam aktivitas perusahaan. Dengan kata lain, jika auditor internal telah bekerja sesuai kewajiban dan tanggung jawabnya sebagai seorang auditor internal, maka pengendalian intern biaya produksi akan berjalan efektif.

Berdasarkan hasil responden, penulis memperoleh data mengenai staf bagian audit internal pada perusahaan tersebut adalah jumlah staf pada perusahaan ini di dominasi oleh pria yaitu 60%, sebanyak 33.3% berusia produktif, sebesar 60%

responden yang sudah bekerja selama lebih dari 10 tahun. Hal ini menggambarkan bahwa dengan usia produktif dan lama bekerja auditor dalam perusahaan ini mampu bekerja dengan baik dan sudah berpengalaman dalam bidangnya.

5.2 Saran

1. Bagi perusahaan

Auditor internal dalam perusahaan tersebut tetap mempertahankan dalam memberikan penilaian sesuai dengan kondisi sebenarnya, tidak terpengaruh dengan kepentingan pribadi atau orang lain dan tetap mengikuti prosedur standar, dan kebijakan sebagai auditor internal. Sama halnya auditor pun diharapkan memberikan masukan atau saran yang baik untuk kemajuan perusahaan tersebut.

2. Bagi penelitian selanjutnya

Untuk penelitian selanjutnya semoga hasil penelitian ini bermanfaat, dan penulis mengharapkan untuk penelitian selanjutnya dapat menambahkan beberapa variabel yang berhubungan dengan efektivitas pengendalian intern biaya produksi.